
Consiglio Comunale
Gruppo Consigliare Lega Nord

                                                                                    Modena 27/10/10

                                                                                    al Sindaco di Modena
                                                                        e p.c. al Consiglio Comunale di Modena

Oggetto: Interrogazione su notifica ricovero da parte della Polizia Municipale

                                                       INTERROGAZIONE
              

                  IL CONSIGLIO COMUNALE DI MODENA

                                        PREMESSO CHE

- per legge, ogni volta che è necessario per ragioni di gravità ed urgenza 
l’immediato ricovero di un malato mentale presso un servizio psichiatrico 
diagnosi e  cura,  gli  agenti  della  Polizia  Municipale  di  Modena devono 
occuparsi anche degli aspetti burocratici del ricovero;

- in particolare, dopo aver verificato la legittimità formale della richiesta di 
ricovero  ed  essere  rientrati  in  Comune  per  ottenere  l’ordinanza  del 
Sindaco,  gli  agenti  sono  costretti  a  ritornare  dal  malato  e  a  scortare 
l’autoambulanza fino al servizio ospedaliero;

- a quel punto, solitamente gli stessi agenti riattraversano due volte la città 
per notificare personalmente il ricovero, oltre che al presidio ospedaliero 
anche al giudice tutelare ed ai servizi sociali.

                                  CONSIDERATO CHE

- l’azione  di  notifica,  effettuata  personalmente  dalla  Polizia  Municipale, 
potrebbe essere adempiuta inviando un fax ai servizi competenti;

- questa  modalità,  oltre  che  a  corrispondere  alle  esigenze  di  maggiore 
celerità nella comunicazione, potrebbe consentire un notevole risparmio di 
tempo agli agenti della Polizia Municipale.

         INTERROGA L’ASSESSORATO COMPETENTE PER SAPERE

- se non ritenga opportuno che le notifiche di ricovero di un malato mentale 
al  presidio ospedaliero,  al  giudice tutelare  e ai  servizi  sociali,  debbano 
essere  espletate  mediante  l’invio  di  un  fax  anziché  essere  consegnate 
personalmente;

- se grazie a questo risparmio di tempo gli agenti della Polizia Municipale 
possano essere poi impiegati per compiti più urgenti, quali il presidio delle 
zone calde del territorio modenese;

- se  non  ritenga  urgente  una  riorganizzazione  del  servizio  in  grado  di 
snellirne i compiti burocratici, così che gli agenti della Polizia Municipale 
possano dedicarsi maggiormente a contrastare il problema sicurezza.
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